SÍNTESIS DE NOTICIAS SÁBADO 16 DE OCTUBRE DE 2010

MINISTRO

FONDO PARA INNOVACIÓN ES DE S/. 200 MILLONES

Continuando con la promoción del desarrollo de proyectos de innovación tecnológica que permitan mejorar el desempeño de las empresas, el Estado tiene un fondo de S/. 200 millones en el programa Innóvate Perú Fidecom, los mismos que serán utilizados progresivamente en diversas convocatorias, así lo aseguró el ministro de Producción, **Jorge Villasante**. Ya se ha hecho entrega de recursos por más de S/. 7 millones, de los cuales S/. 5 millones corresponden al aporte del fondo Innóvate Perú Fidecom, es decir un 69% del total, mientras que los S/. 2 millones restantes corrieron por cuenta de entidades privadas. (Expreso 17)

LAS PROVINCIAS INNOVAN EN TECNOLOGÍA

Un 72% de proyectos en innovación tecnológica, aprobados por el Fondo de Investigación y Desarrollo para la Competitividad (Fidecom), son del interior del país, informó el ministro de la Producción, **Jorge Villasante**, quien entregó fondos por S/. 5 millones no reembolsables para cofinanciar 14 de estos tipos de proyectos. Y el 28% restante son de Lima, quienes con estos recursos podrán desarrollar proyectos que les permitan aumentar su producción con mejores tecnologías. Estos proyectos son de La Libertad, Arequipa, Piura, Tumbes, Amazonas, Ucayali, entre otros. EL DATO. Mypes. Villasante espera que las compras estatales a mypes, en corto plazo, lleguen al 40% del total de compras del Estado. (La República 14)

 $\frac{\text{http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101016/14/node/295226/total/14/pagin}{\underline{a}}$

GOBIERNO COFINANCIARÁ PROYECTOS

LIMA | Para hacer más competitivas a las pequeñas empresas del país, el Ministerio de la Producción (Produce) cofinanciará con S/.5 millones unos 14 proyectos de innovación tecnológica, los mismos que involucran a 32 empresas del interior del país y de Lima. El titular del Produce, **Jorge Villasante**, precisó que ese cofinanciamiento no es reembolsable y se entregó a los ganadores de la primera convocatoria del programa Innóvate Perú-FIDECOM. "De los proyectos aprobados, 72% proviene del interior del país y 28% de Lima", agregó durante la ceremonia de entrega simbólica de cheques, a la que asistieron los empresarios ganadores de las regiones La Libertad, Arequipa, Piura, Tumbes, Amazonas, Ucayali, San Martín, Junín y Lima. (Correo 7)

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=4&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=80&txtN_ota_id=457751

MYPE CON MÁS PARTICIPACIÓN EN COMPRAS PÚBLICAS

Las micro y pequeñas empresas (mype) llegarán a participar del 40% de las compras estatales en el corto plazo, proyectó el titular del Ministerio de la Producción (Produce), **Jorge Villasante**. "Nos interesa seguir impulsando la presencia de las mype en los procesos de compras estatales. El año pasado fluctuaron entre el 31% y 32%, y aspiramos a alcanzar un 40% en el corto plazo", manifestó. Sostuvo que su despacho trabaja intensamente con diversos sectores para mejorar los trámites administrativos que estas empresas tienen que llevar a cabo para concursar en las adjudicaciones del Estado. "En los próximos días, nos reuniremos con los representantes de las mype para evaluar y saber directamente cuáles son los cuellos de botella o barreras que tienen desde la administración pública que no les permiten entrar en el concurso", dijo. (...) Villasante entreg ó ayer fondos por un monto de cinco millones de nuevos soles no reembolsables para cofinanciar 14 proyectos de innovación tecnológica empresarial. (El Peruano 6)

INNOVATE PERÚ ENTREGA FONDOS PARA PROYECTOS DE INNOVACIÓN TECNOLÓGICA EMPRESARIAL

Lima. El ministro de la Producción, **Jorge Villasante Araníbar**, entregó fondos por un monto de S/. 5 millones no reembolsables para cofinanciar catorce proyectos de innovación tecnológica empresarial, que resultaron ganadores de la primera convocatoria del programa Innóvate Perú – FIDECOM. "De los proyectos aprobados, 72% provienen del interior del país y 28% de Lima", informó el titular del Sector, en ceremonia de entrega simbólica de cheques que contó con la presencia de empresarios ganadores de las regiones de La Libertad, Arequipa, Piura, Tumbes, Amazonas, Ucayali, San Martín, Junín y Lima. Agregó que con estos recursos, las empresas podrán desarrollar proyectos que les permitirá mejorar el desempeño de su producción por medio de nuevas y mejores tecnologías que se podrán aplicar a productos, servicios y procesos, con características que satisfag an las necesidades y oportunidades del mercado. (Web El Regional de Piura)

http://www.elregionalpiura.com.pe/index.php?option=com_content&view=article&id=514:in novate-peru-entrega-fondos-para-proyectos-de-innovacion-tecnologicaempresarial&catid=38:provincias&Itemid=398

PESQUERÍA

BUFFET POR EL DÍA MUNDIAL DE LA ALIMENTACIÓN

"Cebiche que no pica no es cebiche", dice el adolescente Marco Antonio Navarrete (14), quien acaba de saborear un rico y saludable platillo a base de anchoveta. Él y otras 300 personas, entre niños y adultos mayores en situación de vulnerabilidad, degustaron deliciosos preparados marinos. Esta actividad organizada por la Municipalidad de Lima y con el apoyo de la Asociación de Restauradores Marinos y Afines del Perú (ARMAP) y la escuela de chef Amauta tuvo como objetivo celebrar el Día Mundial de la Alimentación. "La anchoveta es un pescado que contiene omega 3 y omega 6 y es más nutritivo que el pollo y la carne de res. Además, es económico", señaló Clara Ruesta, sub gerente de sanidad de la Gerencia de Desarrollo Social de la comuna limeña. Y aunque para algunos la porción quedó corta, los presentes se deleitaron con la comida. (La República 21)

http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101016/21/node/295312/todos/13

FAO: HAMBRE Y MALNUTRICIÓN "SIGUEN SIENDO INACEPTABLES"

El director general de la Organización de la ONU para la Agricultura y la Alimentación (FAO), Jacques Diouf, aseguró que a pesar de haber registrado un ligero descenso, las cifras de casos de hambre y malnutrición siguen siendo "inaceptablemente" altas. Diouf realizó estas declaraciones durante la ceremonia que tuvo lugar en la FAO con motivo del Día Mundial de la Alimentación. Según los datos de la FAO, en el mundo hay 925 millones de personas que sufren hambre crónica y malnutrición, lo que supone un descenso, el primero en 15 años, respecto a los 1 mil millones registrados en 2009. (La Razón 13)

http://www.larazon.com.pe/online/indice.asp?tfi=LREconomia04&td=16&tm=10&ta=2010

ALERTA POR ANOMALÍAS EN LITORAL PISQUEÑO

LIMA | La Dirección de Hidrografía y Navegación informó que oleajes anómalos se aproximarían al litoral pisqueño y aumentaría a moderada intensidad en horas de la mañana del domingo. Sandro Trigoso Rochabrun, capitán de Puerto de Pisco, recomendó adoptar medidas preventivas para el desarrollo de las actividades portuarias, pesca, deportivas y de recreo. (Correo 6)

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=4&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=79&txtN ota_id=457700

MAR SE TRAGA A PESCADOR

LIMA | La Capitanía Guardacostas Marítima informó que el personal de la Marina sigue en la búsqueda en todo el litoral del norte chico del pescador Leoncio Tamayo Atanacio (61), desaparecido en el mar la tarde del jueves en la playa Hawái-Pasamayo, altura del km 55 de el CPN- Chancay. El hombre de mar desapareció cuando se encontraba realizando faena de pesca a bordo de la pequeña embarcación tipo chalanita a remos de nombre "Acuario", pero ésta se volteó y no lo han vuelto a ver. (Correo 6)

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=4&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=79&txtN ota_id=457689

MYPE E INDUSTRIA

ECONOMÍA PERUANA LLEVA 12 MESES SEGUIDOS AL ALZA

Si bien los analistas esperaban que en agosto la economía comenzara a desacelerarse, las cifras del Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) no fueron en ese sentido, pues el crecimiento económico del octavo mes del año fue de 9,22%, incluso mayor que el mes previo. Según un reciente sondeo de la agencia de noticias Reuters, el promedio de crecimiento que esperaban los analistas para agosto era de 8,4%. Incluso, la consultora estadounidense 4Cast, que dio el mayor pronóstico para agosto, también estuvo por debajo (había proyectado un 9%). "El mayor crecimiento ha sido el del sector manufactura. Eso no estaba previsto. Lo que explica la expansión de ese sector es la demanda de productos de exportación, como textiles", manifestó Renán Quispe, jefe del INEI. Así, la mayor demanda interna y la recuperación de las exportaciones dinamizaron al sector en agos to. "Sin embargo, la manufactura primaria se contrajo en 6,35% por la menor actividad en la industria de metales preciosos y no ferrosos, así como en harina y conservas de pescado", agregó el INEI. La producción de los sectores agropecuario, pesca y minería e hidrocarburos bajó en agosto. (El Comercio B3, Perú.21-9, La República 13, Correo 7, La Razón 13) http://elcomercio.pe/impresa/notas/economia-peruana-lleva-12-meses-seguidos-alalza/20101016/654735

LAS CIFRAS

- -35,44% **cayó la pesca** en agosto por factores climáticos, según el INEI. El desembarque de anchoveta para consumo industrial cayó 94,81%.
- -5,59% decreció la producción del sector minería e hidrocarburos por la menor producción de oro, plata, zinc, cobre, plomo y estaño.
- -1,69% disminuyó la producción agropecuaria. El subsector agrícola cayó 4,80%, lo que contrarrestó el alza de 1,91% del subsector pecuario. (...) (El Comercio B3)

ENVÍOS PIURANOS NO TRADICIONALES CRECEN 53,9%

Sin incluir Lima y el Callao, Piura es el departamento que más productos no tradicionales exportó entre enero y agosto del año en curso. Así, durante los meses señalados captó US\$451,2 millones por estos envíos, cifra que resulta 53,9% superior a la del mismo lapso del 2009, revela Óscar Zapata Alcázar, presidente de Perú-Cámaras. (El Comercio B5) http://elcomercio.pe/impresa/notas/breves-economicos 1/20101016/654708

EL PAN ESTUVO DE FIESTA EN JESÚS MARÍA

La cuadra nueve de la avenida Salaverry, en Jesús María, tuvo ayer un singular paisaje y un aroma que invitó a detenerse por unos minutos. Es que allí, como parte de las celebraciones por el Día Mundial del Pan, tuvo lugar la feria Boulevard del Pan. La industria panificadora genera un valor de producción que bordea los US\$6.000 millones anuales, informó el presidente de la Asociación Peruana de Empresarios de la Panadería y Pastelería (Aspan), Pío Pantoja. (El Comercio A15)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/pan-estuvo-fiesta-jesus-maria/20101016/654785

PRODUCCIÓN DE CEMENTO CRECIÓ 16% EN 9 MESES

La Asociación de Productores de Cemento (Asocem) informó que, entre enero y setiembre de este año, los despachos de cemento en el mercado nacional alcanzaron las 5'899.218 toneladas, lo que representa un incremento de 16% frente al mismo período del 2009, cuando estos sumaron 5'085.385 toneladas. La entidad indicó, además, que durante los primeros nueve meses del 2010 se exportaron 3.399 toneladas del producto, mientras que en el mismo lapso del 2009 las exportaciones sumaron 926 toneladas, lo que implica un aumento de 267,13%. (El Comercio B9)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/produccion-cemento-crecio-16-meses/20101016/654637

PUBLICAN BORRADOR DE REGLAMENTO DE CÓDIGO

A través de su portal web, el Indecopi ha puesto a disposición de la opinión pública el borrador del reglamento que se necesita para implementar los procesos sumarísimos, mecanismo incluido en el código de consumo que permitirá resolver las denuncias de menos de 3 UIT (S/.10.800) en hasta 30 días hábiles. Durante una semana, tanto los gremios empresariales como las asociaciones de consumidores, los congresistas o cualquier ciudadano interesado en esta materia podrán remitir al Indecopi sus sugerencias sobre lo dispuesto en el reglamento. El regulador aseguró que el mismo procedimiento se planea

seguir para la elaboración de los otros reglamentos que faltan elaborar para lograr la implementación del código de consumo en un 100%. (El Comercio B8)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/publican-borrador-reglamento-codigo/20101016/654693

NAVIDAD SE HACE ENTRE EL 'SÚPER' Y GAMARRA

Se viene la Navidad. Los limeños ya realizan planes para celebrar esta fiesta que, como ninguna otra que se realiza durante el año, logra reunir a la familia alrededor de una mesa. Esta fiesta trae consigo un impulso importante al movimiento comercial en el que –de acuerdo con un informe de la consultora CCR–, los mayores beneficiados son los supermercados y el emporio de Gamarra. Ambos lugares concentran la mayor parte (44%) de las compras que los limeños realizan en esa fecha del año. Otras importantes plazas son el Mercado Central (17%) y las tiendas por departamento (13%). No se quedan atrás los puestos de mercado (14%), que atienden las adquisiciones de última hora. (Perú.21-10) http://peru21.pe/impresa/noticia/navidad-se-hace-entre-super-y-gamarra/2010-10-16/287647

"LA CAMPAÑA NAVIDEÑA ES EL 50% DE LAS VENTAS" (ENTREVISTA A RENÉ TABOADA)

La gerenta general de Incasur estima lograr un crecimiento de 22% este 2010 respecto al año anterior.

-¿En qué nuevas líneas de productos está apostando Incasur?

Debido al gran desarrollo de la industria culinaria en el país, el pasado 19 de agosto hemos lanzado tres productos: la quinua gourmet, la nativa y la superior. La quinua gourmet y nativa está dirigida a la cocina gourmet y la quinua superior al mercado horizontal (bodegas). El año pasado lanzamos la quinua perlada y ahora estamos ampliando la variedad. (...)

-¿En cuánto esperan crecer durante este año?

Esperamos tener un crecimiento de 22% respecto al año anterior, donde crecimos 19%. Este se sustentaría por el incremento del consumo en el mercado nacional, debido al cada vez mayor poder adquisitivo de la gente.

-Incasur es conocido por la venta del chocolate Sol del Cusco. ¿Qué expectativas tienen para la campaña navideña?

La campaña navideña es muy importante porque representa el 50% de nuestra venta total del año ya que vendemos una gran cantidad de tabletas de chocolate Sol del Cusco para taza. Mientras que el 50% restante de las ventas es de la línea de confitería, productos orgánicos y quinua. (La República 15)

 $\frac{\text{http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101016/15/node/295247/total/14/pagin}{\underline{a}}$

APRUEBAN INAFECTAR DEL IGV A COOPERATIVAS

Las cooperativas quedarían inafectas al Impuesto General a las Ventas (IGV) por operaciones que realicen con sus socios y al Impuesto a la Renta por los ingresos netos provenientes de las operaciones que realicen con socios por considerarse que son actos cooperativos y no lucrativos. Así lo aprobó el Pleno del Congreso por 60 votos a favor y 5 abstenciones. El texto sustitutorio hace precisiones en el sentido de que las cooperativas por su naturaleza efectúan actos cooperativos. (La República 15, Correo 8)

 $\frac{\text{http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101016/15/node/295248/total/14/pagin}{\text{a}}$

ESTE AÑO EL CAFÉ DEL VRAE ES EL MEJOR GRANO DEL PERÚ

No todas las noticias que llegan del VRAE son negativas. También hay hechos que celebrar, como es el caso del productor Alfredo Yucra –socio de la Cooperativa Cafetalera Valle del Río Apurímac (CAC VRA)– pues su café fue premiado como el mejor del país tras cumplir con todos los estándares que exigen los mercados internacionales. Esto, en el marco del VI Concurso de Cafés de Calidad organizado por la Junta Nacional del Café (JNC). (La República 14)

 $\frac{\text{http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101016/14/node/295227/total/14/pagin a}{\text{a}}$

EL PRECIO DEL ALGODÓN LOGRA RÉCORD HISTÓRICO

NUEVA YORK (Agencias). – La fuerte demanda proveniente de Asia puso por los cielos la cotización internacional del algodón en la Bolsa de Nueva York, que alcanzó valores no vistos desde hace 15 años. El contrato para entrega en diciembre –el más negociado – subió hasta US\$1.19 la libra, precio superior a su anterior récord histórico de 1995. Al cierre del día, este

producto llegó a US\$1.09, un 2.52% más que la semana anterior. "Las importaciones de China y una marcada disminución de los stocks ocasionaron este incremento", explicó Sudakshina Unnikrishnan, de Barclays Capital. (Perú.21-11)

http://peru21.pe/impresa/noticia/precio-algodon-logra-record-historico/2010-10-16/287652

AFIN: CELULARES EN EL PERÚ NO SON MÁS CAROS

El informe de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad), presentado por la investigadora del IEP Roxana Barrantes, generó polémica. La Asociación para el Fomento de la Infraestructura (AFIN) coincidió en la necesidad de que las tecnologías de comunicación móviles lleguen a la mayor cantidad de personas, pero se mostró en desacuerdo con la conclusión de que el costo total de un celular en el Perú es de los más caros del mundo. "El informe de Unctad presenta un cuadro comparativo elaborado por Nokia [...] que corresponde a una canasta premium (los productos más caros que venden las operadoras), y no refleja la realidad de la mayoría de la población de nuestro país", dijeron voceros de dicho gremio. (El Comercio B8)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/afin-celulares-peru-no-son-mas-caros/20101016/654691

LUCHA CONTRA EL CONTRABANDO

La Sunat incautó en el Cercado de Arequipa miles de CD y DVD de contrabando valorizados en medio millón de soles. (El Comercio A22)

INTERVIENEN ALMACENES CON MERCADERÍA ILEGAL

Chiclayo.- Mercadería valorizada en 30 mil soles incautó personal de la Intendencia de Aduana de Chiclayo con apoyo de la Intendencia Regional Lambayeque. En la intervención se puso al descubierto dos almacenes clandestinos, ubicados en el mercado Modelo de Chiclayo, donde hallaron diversos artículos sin la documentación respectiva para su comercialización en el país. (Correo 6)

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=4&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=79&txtN ota_id=457693

RENCO AFIRMA QUE "EL ESTADO ES EL CULPABLE"

La propietaria de Doe Run, Renco Group, instó al Estado Peruano a asumir la responsabilidad sobre los problema de salud de un grupo de pobladores de La Oroya que hace un año interpusieron once demandas contra Renco Group y sus afiliadas en el Vigésimo Segundo Juzgado de la ciudad de Saint Louis en el estado de Missouri, en Estados Unidos. Las demandas han sido aceptadas por la referida corte, lo que ha causado la preocupación de la empresa. Esta le ha pedido al Estado Peruano que asuma la responsabilidad por cualquier indemnización que los demandantes peruanos puedan percibir en los juicios, con el fin de liberar a Doe Run y Renco de cualquier responsabilidad. (El Comercio B4)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/renco-afirma-que-estado-culpable/20101016/654681

ACTUALIDAD

CADA AÑO EL PERÚ AUMENTA VENTAJA SOBRE SUS VECINOS

En marcha. Brindar mejores servicios a la población es uno de los objetivos prioritarios del Gobierno. Cada año que pasa, el Perú saca ventaja a los países vecinos gracias a su crecimiento económico, reducción de la pobreza y atracción de capitales, enfatizó ayer el presidente Alan García, quien agregó que el mundo debe acostumbrarse a ver nuevamente al Perú como un país central del continente. "El Perú está demostrando que es capaz de hacer cosas grandes; ese fue mi compromiso y cada año le sacamos ventaja a nuestros vecinos", afirmó, durante la ceremonia de inauguración de la Unidad Básica de Atención Primaria (UBAP) Nº 66, ubicada en la cuadra 34 de la avenida Brasil, en Magdalena. (El Peruano 3)

RECAUDACIÓN REGISTRA DÉCIMO MES DE CRECIMIENTO SOSTENIDO

La Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat) señaló que hubo una mejora de 19,3% en la recaudación de setiembre, con lo cual se registró un resultado positivo por décimo mes consecutivo y se generaron tributos por S/.5.093 millones. Son dos los factores con los que la Sunat explica este resultado: el crecimiento económico y el favorable contexto generado por los precios internacionales de los metales. (El Comercio B10, Expreso 15)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/recaudacion-registra-decimo-mes-crecimiento-sostenido/20101016/654754

JNE Y ONPE ENFRENTADOS POR EL VOTO ELECTRÓNICO

Pese a que el Pleno del Congreso dio luz verde al voto electrónico, al aprobar en la víspera el proyecto de ley para implementar progresivamente dicho sistema en el país, el Jurado Nacional de Elecciones (JNE) y la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE) manifestaron posiciones encontradas ante la posibilidad de que este tipo de votación sea vulnerado por un ataque informático. Para Hugo Sivina Hurtado, presidente del JNE, con la implementación del nuevo sistema no se descarta una eventual manipulación de los resultados electorales a través de un ataque informático. "Me preocupa la posibilidad de que pueda 'hackearse' el sistema y que caigamos en una falta de credibilidad", afirmó en CPN Radio. (Perú.21-5)

http://peru21.pe/impresa/noticia/jne-onpe-enfrentados-voto-electronico/2010-10-16/287632